

GAZETTE DES CAMPAGNES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARRAISANT TOUS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire:

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arrérages alors devront avoir été payés; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'envoi de correspondances doit être adressé à FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.



Gérant

Hector A. Proulx.

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les annonces à être publiées dans ce journal, doit être adressé à Hector A. Proulx, Gérant.

ANNONCES

Première insertion.....10 centins par ligne
Deuxième insertion, etc.... 3 centins par ligne

Pour annonce à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres, instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

ABONNEMENT : }
\$1 PAR AN }

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Eparçons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT }
\$1 PAR AN }

SOMMAIRE.

Revue de la Semaine : Bénédiction de la première pierre au Séminaire Canadien, à Rome.—Assemblée des Cardinaux convoquée par Sa Sainteté le Pape Léon XIII, le 17 mars courant; seize cardinaux reçoivent le chapeau de cardinal des mains de Sa Sainteté, au nombre desquels Son Eminence le Cardinal Taschereau.—Son Eminence le Cardinal Taschereau est adjoint aux congrégations des immunités ecclésiastiques et de la Propagande; il prend possession de son église titulaire *Santa Maria Della Victoria*; Sa Sainteté lui accorde une cour d'honneur, et à son frère l'Hon. Juge Jean-Thomas Taschereau la décoration de commandeur de l'ordre St Grégoire.—Nécrologie: M. Pantaléon Pelletier, élève de Belles-lettres au Collège de Ste Anne.

Causerie Agricole: L'emploi du lait pour l'engraissement des veaux.

Sujets divers: Composition des fumiers suivant l'espèce des animaux et le genre de nourriture auquel ils sont soumis.—Connaissances que doit posséder celui qui dirige une ferme.—L'ordre et l'économie sur une ferme.—Surveillance et salaire des ouvriers sur une ferme.

Choses et autres: Personnel d'une exploitation rurale; ce personnel ne peut réellement se livrer aux opérations qu'exige la culture d'une ferme avec efficacité sans qu'il soit dirigé par une personne possédant les qualités requises pour être un bon agriculteur.—Fortune dans les vergers.—Les fumiers dans une exploitation rurale.

Recettes: Moyen d'enlever les taches de suif, d'huile et de graisse.—Recette pour faire des boules pour ôter les taches de graisse.

A nos abonnés retardataires.—Nous prions instamment ceux qui nous doivent des arrérages pour abonnement à la Gazette des Campagnes de nous les faire parvenir le plus tôt possible. Nous avons grandement besoin de ce qui nous est dû afin de faire honneur à nos propres affaires. Ces arrérages nous sont absolument indispensables pour payer les frais d'impression, de papier, etc., nécessités pour la publication de notre journal. Les deux ou trois piastres que nous recevons actuellement chaque semaine, pour abonnement à la Gazette des Campagnes, ne suffisent certainement pas. Ceux qui ont à cœur l'existence de notre journal se feront, sans doute, un devoir de nous payer leur abonnement au plus tôt.

REVUE DE LA SEMAINE

Bénédiction de la première pierre du séminaire Canadien à Rome.—Un ami de la Gazette des Campagnes, actuellement au séminaire Français à Rome, nous écrit, à la date du 25 février dernier, ce qui suit à l'occasion de cette imposante cérémonie:

« Hier (24 février) à trois heures P. M. avait lieu la bénédiction de la première pierre du Séminaire Canadien à Rome. Cette cérémonie, coïncidant avec la présence de Son Eminence le Cardinal Taschereau, prouve à tous, que le peuple Canadien a pris place, et une place d'honneur, parmi les nations catholiques. Grâce à l'activité et à la générosité des Messieurs de St Sulpice, les travaux des nouveaux bâtiments avancement avec rapidité. Déjà les murs sont élevés jusqu'à la hauteur du second étage, et la maison sera prête à recevoir les élèves à l'automne de 1888. Les enfants du Canada qui voudront venir étudier, à sa source, la science sacrée, auront désormais leur maison au sein de la Ville Eternelle; ils y seront chez eux.

« La cérémonie d'hier s'est accomplie sous une belle tente, dressée pour préserver des ardeurs du soleil (vous auriez peut-être préféré des poêles au Canada!). Son Eminence le Cardinal Howard, protecteur officiel du Séminaire Canadien, a fait la bénédiction. Leurs Eminences les Cardinaux Taschereau et Gibbon, ainsi que plusieurs archevêques, évêques et prélats assistaient. On remarquait entre autre le patriarche Arménien. Joignez à cela vingt-cinq prêtres et séminaristes Canadiens, actuellement à Rome, les uns comme étudiants, les autres comme pèlerins, et vous pouvez vous figurer combien nous étions heureux et fiers en cette circonstance....

Le consistoire.—Une assemblée des Cardinaux convoquée par Sa Sainteté le Pape Léon XIII, a eu lieu le 17 mars courant; dans la Sala Regia. La séance a commencé à 10 heures et s'est terminée à midi. Voici